



AS Basket-Ball

publié le 24/09/2020

Descriptif :

Entraînements Basket-Ball

En raison d'un trop grand nombre d'élèves (51) à l'entraînement de Basket, les 6èmes et 5èmes viendront en Q1 et les 4èmes et 3èmes en Q2.

Sportivement

C.Harel



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.